

DIE LINKE. Velbert – Offerstraße 14a – 42551 Velbert

Stadt Velbert
z.H. an die Vorsitzenden der Bezirksausschüsse,
den Vorsitzenden des Umwelt und Planungsausschuss
den Vorsitzenden des Verwaltungsrat TBV AöR
Thomasstraße 01
42551 Velbert

DIE LINKE. – Fraktion Velbert
Offerstraße 14a
42551 Velbert

Telefon: 02051 / 932810
Telefax: 02051 / 932811

büero@dielinke-velbert.de
www.dielinke-velbert.de

Velbert, 18. Februar 2019

Antrag der Fraktion „DIE LINKE.“ Verleih von Fahrrädern und die nötige Infrastruktur für E-Bikes

Sehr geehrte Damen und Herren,

DIE LINKE. Fraktion beantragt folgenden Antrag:

**„Die Verwaltung möge prüfen, ob es einen Dienstleister gibt, der den Verleih von Fahrrädern und E-Bikes innerhalb des Stadtgebietes anbieten würde.
Zudem wird die Verwaltung beauftragt, die Infrastruktur für E-Bikes in den jeweiligen Stadtteilen sicherzustellen.“**

auf die Tagesordnungen des Bezirksausschuss Velbert-Neviges, des Bezirksausschuss Velbert-Mitte, des Bezirksausschuss Velbert-Langenberg, des Umwelt und Planungsausschuss und des Verwaltungsrates TBV AöR aufzunehmen.

Begründung:

Mit dem „Klimaschutzteilkonzept – Fuß und Radverkehrskonzept für die Stadt Velbert“ hat die Verwaltung gemeinsam mit der TBV angefangen, ein solides Konzept für die Stadt aufzustellen. Ergänzend zu diesem Konzept, wollen wir mit diesem Antrag sicherstellen, dass nicht nur fehlende Radwege errichtet werden.

In anderen Städten ist es bereits möglich, sich Fahrräder zu mieten. Wir würden gerne die Verwaltung beauftragen, einen angemessenen Dienstleister zu finden, der diesen Service auch in Velbert anbieten würde.

Wünschenswert – bezüglich unserer Topografie – wäre natürlich auch der Verleih von E-Bikes. Abgesehen davon, ob sich ein Dienstleister für den Verleih von Fahrrädern und E-Bikes findet, muss die Stadt bezüglich der Verkehrswende sicherstellen, dass auch die nötige Infrastruktur für E-Bikes vorhanden ist.

Wie auch beim ZOB, müssen an mehreren Standorten – natürlich in allen drei Stadtteilen –
Aufladestationen und Stellplätze für die Besitzer von E-Bikes verfügbar sein.

Mit freundlichen Grüßen

Can Kulakci
(Fraktionsgeschäftsführer)

Harry Gohr
(Fraktionsvorsitzender)